

PPWI

Tingkatkan Keimanan dan Ketaqwaan, Kodim 0309/Solok Gelar Siraman Rohani dan Doa Bersama

JIS Sumbar - KOTASOLOK.PPWI.OR.ID

Nov 29, 2024 - 21:18



SOLOK KOTA – Dalam upaya meningkatkan keimanan dan ketaqwaan kepada

Allah SWT, Kodim 0309/Solok menggelar kegiatan Siraman Rohani dan doa bersama di Masjid Taqwa Makodim 0309/Solok, Jalan Ahmad Yani No.01, VI Suku, Kecamatan Lubuk Sikarah, Kota Solok, Jumat, 29 November 2024.

Kegiatan ini dihadiri oleh seluruh personel Kodim 0309/Solok, anggota Persit KCK LXIII Dim 0309/Solok, serta para PNS dan honorer yang bertugas di lingkungan Kodim.

Acara diawali dengan sambutan yang disampaikan oleh Kasdim 0309/Solok, Mayor Inf Syahrial, mewakili Dandim 0309/Solok Letkol Kav Sapta Raharja S.I.P. Dalam sambutannya, Mayor Inf Syahrial mengajak seluruh peserta untuk memperkuat tekad dalam meningkatkan iman dan taqwa.

“Melalui tausiyah dan doa bersama ini, mari kita membulatkan tekad untuk meningkatkan keimanan dan ketaqwaan kepada Allah SWT. Hal ini merupakan pedoman utama dalam menjalani kehidupan,” ujar Kasdim.

Ia menekankan bahwa iman dan taqwa adalah bekal paling berharga dalam kehidupan manusia. “Dua hal inilah yang dapat menyelamatkan kita di dunia dan di akhirat. Iman adalah keyakinan terhadap Allah SWT, malaikat, rasul, kitab suci, hari akhir, dan takdir. Saya mengajak semua yang hadir untuk mengimplementasikan nilai-nilai iman dan taqwa dalam kehidupan sehari-hari agar kita senantiasa mendapatkan hidayah dan kemudahan,” tambahnya.

Acara kemudian dilanjutkan dengan pembacaan Yasin, tausiyah yang disampaikan oleh Ustadz H. Betra Yunisol, Lc., serta ditutup dengan doa bersama. Suasana berlangsung khidmat, dengan harapan kegiatan ini mampu mempererat hubungan spiritual dan meningkatkan keimanan serta ketaqwaan seluruh peserta.

Kasdim 0309/Solok di akhir sambutannya berpesan kepada seluruh prajurit, anggota Persit, PNS, dan honorer untuk terus meningkatkan keimanan dan ketaqwaan kepada Allah SWT sebagai bekal menghadapi berbagai tantangan kehidupan.

Tausiyah yang disampaikan Ustadz H. Betra Yunisol, Lc., menggarisbawahi pentingnya istiqamah dalam menjaga iman serta selalu bersyukur atas nikmat yang telah diberikan Allah SWT.

Kegiatan yang berlangsung dengan khusyuk ini diharapkan menjadi motivasi bagi seluruh anggota Kodim 0309/Solok untuk terus mengamalkan nilai-nilai keimanan dan ketaqwaan dalam kehidupan sehari-hari.